

# ElConfidencial.com

## "Talentos desing" muestra en Madrid el diseño iberoamericano sostenible

EFE - 11/11/2010

Ingrid De Keijser Madrid, 11 nov (EFE).- La exposición-concurso "Talentos desing" muestra desde hoy en Casa América de Madrid 53 proyectos de jóvenes iberoamericanos sobre diseño sostenible, para alentar en el ámbito universitario el diseño creativo y sostenible que pueda tener implicaciones en la vida cotidiana.

Al certamen de "Talentos design", un proyecto de la fundación Santander en colaboración con Universia, se presentaron 1.685 proyectos, de los que 53 fueron elegido por el público a través de internet para ser expuestos en Casa América.

De éstos, un jurado eligió a seis ganadores, uno para cada una de las 5 categorías del concurso, que tendrán una dotación de 2.500 euros y uno global de 5.000 euros.

La ganadora del certamen fue la salmantina Vanessa Moreno con el proyecto "Casette is not dead", quien señaló a EFE que su idea es "darle vida a un producto obsoleto". Así, Moreno propone un envío de cintas de cassette a cambio de una lámpara, para fomentar "la sostenibilidad, el reciclaje y el trueque".

Su proyecto funciona a través de la página web [casetteisnotdead.com](http://casetteisnotdead.com), en donde además la artista salamantina vende otros productos de diseño sostenible.

Los premiados en el área de espacios e interiorismo fueron Álvaro Figuerelo y Daniel Mayo, estudiantes de arquitectura en Madrid, con su proyecto "Prototipo Ecológico", una estructura de cinco por cinco metros instalada en la localidad madrileña de Aranjuez para probar materiales e ideas arquitectónicas que puedan ser sustentables.

El mexicano Alan Fernández fue el ganador de la categoría industrial y de productos por "Juguecol", un juguete para niños que, según su creador, es "compacto, sustentable, didáctico".

El ganador de la categoría gráfica fue Alejandro Muñoz de la universidad de Granada por un cartel en el que "con sólo un pequeño esfuerzo", título del proyecto, se puede leer la palabra sostenibilidad, lo que para él representa "los pequeños gestos diarios que se pueden realizar para hacer la vida más sostenible".

La brasileña Alzira Rodríguez fue la premiada en la categoría de moda y textil, quien realizó un vestido con restos de tela del taller de su familia y con unas vendas que transformó en rosas y que se encontraban en su casa después de una operación a su padre.

Finalmente, el ganador del apartado digital fue Breittner Arango Silva de Colombia con su proyecto "Cambia de foco, ilumina tu mente", un vídeo que, explicó el diseñador, es una metáfora sobre cómo con apagar un foco se puede encender una estrella y preservar el cielo nocturno. EFE idk/cr